



Durch Angela Merici verbunden Schulen in ursulinischer Tradition

Januar 2016:

GYMNASIUM CALVARIENBERG

Privates Gymnasium der Ursulinen



Das Gymnasium Calvarienberg blickt auf eine lange Geschichte zurück.

Vor 177 Jahren, am 28. August 1838, zogen elf Schülerinnen mit ihren Ordensschwestern in einem Prozessionsweg von Ahrweiler hinauf auf den Calvarienberg. Die Erziehungsarbeit im Geiste der Heiligen Angela konnte beginnen.

Heute besuchen 725 Schüler das Gymnasium Calvarienberg, 484 Mädchen und 241 Jungen, denn im Jahr 1997 ist im Gymnasium die Koedukation eingeführt worden. Da uns aber in der Tradition der Heiligen Angela die Mädchenerziehung nach wie vor am Herzen liegt, gibt es in jeder Jahrgangsstufe eine reine Mädchenklasse.

Fundament unserer Erziehungsarbeit ist das christliche Welt- und Menschenbild, unser Anliegen ist es, den Schülern eine fachwissenschaftliche Bildung auf hohem Niveau zu vermitteln und zugleich zur Selbsttätigkeit anzuregen. Freude an sportlichen Aktivitäten (hier sei besonders der Mädchenfußball erwähnt, der an unserem Gymnasium eine wichtige Rolle spielt), an künstlerischer und musikalischer Kreativität und ein vertrauensvolles, respektvolles Miteinander von Schülern und Lehrern ist uns besonders wichtig. Wir freuen uns über die große Verbundenheit unserer Ehemaligen mit dem Calvarienberg.

Renate Köllges



... mehr unter <http://gymnasium-calvarienberg.de/>